



陽光台小



つくばみらい市立
 陽光台小学校
 学校だより第17号
 令和6年3月13日
 児童数 999名

6年生を送る会

3月1日(金)の5校時に6年生を送る会を行いました。通学班でお世話になっている6年生に、1~5年生が感謝を伝えました。1年生は、王冠、2年生は、壁掛け、3年生はメダルを作り、手渡ししました。4年生は、お礼の言葉を伝えました。6年生も下級生にメッセージを伝え、感想を聞くと、「とても嬉しかったです。お別れが寂しいです。」と語っていました。どの登校班でも、心温まるとてもいい時間が流れていました。



この送る会は、5年生が中心になって、準備を行いました。今日まで、内容の吟味から、運営、当日の役割分担、下級生への指示など、学年が一丸となり取り組んでいました。4年生は、各教室の飾りづくりを密かに進めて、当日の飾り付けを5年生と一緒に頑張っていました。6年生のために、みんなありがとう。



図書委員会



図書委員会は、貸出の当番を決めて、昼休みに活動しています。バーコードでの貸出しと返却を手慣れた仕事ぶりで行っています。
 本好きの児童が、たくさん集まってくるので、忙しい時もありますが、頑張って活動しています。いつもありがとうございます。

体育委員会



毎日、休み時間終了の際、時間どおりに教室に戻ったり、昇降口が混雑しないように呼び掛けたりと忙しく活動しています。体操着や上着などの忘れ物もすべて見回りチェックする徹底ぶりです。いつもありがとうございます。皆さん、体操着への記名、忘れずにお願いします。

給食委員会



毎日、各クラスで回収した食器や牛乳パックなどをきれいにコンテナに入れるまでの作業を行っています。食器やお盆の汚れがそのままと、給食センターの皆さんに迷惑を掛けることになるので、「自分で食べたものは、きれいに片付ける！」ことを呼びかけて頑張ってくれています。

校長先生の役に立たないお話の時間

3月5日(火)から3月11日(月)にかけて学校長が6年生に話をする時間を設けました。内容は「校長先生の役に立たないお話」です。卒業する前に、6年生とゆったりした時間をとりたいたいという学校長の思いで、実施しました。

どの学級でも、人生100年時代と考えると、今後自分が何時間生きていくかと投げかけるところから始まりました。時間はとても貴重で、人と過ごす時間は、相手の時間でもあるので時間を守ることが大事だという話がありました。

その後は、各クラスで8つの話から選択した話がありました。(1組「遊びは必要か」、2組「本当にくだらない話」、3組「野球選手に学ぶ」、4組「嘘をついていた話」、5組「担任時代の失敗」) どの学級も温かい雰囲気の中で笑いがあり、学校長の投げかけに答えたり、頷いたりしながら、楽しんで聞いていました。学校長もたいへん楽しんでいました。



卒業証書授与式予行

3月12日(火)に、卒業証書授与式の予行練習を行いました。呼名での返事や卒業証書をいただく作法、歩き方や立ち方など厳粛な式にふさわしい態度でした。5年生も立派な態度で参加できました。6年生の皆さんは、小学校で最後の返事、呼びかけ、歌となるので、自分の最高が出せるよう気持ちを整えて本番の式に臨んでほしいと思います。

卒業証書授与式の15日(金)は、保護者の皆様は、8時15分からの受付となります。どうぞよろしくお願いたします。



二胡演奏会

3月6日(水)の1校時に、4年生に向け「二胡」の演奏をしていただきました。二胡という楽器の説明とクイズタイム、質問タイムがありました。児童は、たいへん楽しく、二胡について学び、聞き覚えのある曲の演奏に聴きっていました。ボランティアの菊地様、前回の三味線演奏に続き、ご協力いただき、ありがとうございました。

